

Fecha Sección Página 7

## Le llega a ONG sobre explosivo

**PGJDF** 

Informó que

ya indagan

el envío del

paquete.

POR FRANCISCO PAZOS Y FILIBERTO CRUZ

La organización ambiental Greenpeace denunció que al igual que Miguel Ángel Mancera, titular de la Procuraduría General de Justicia del DF, y el cardenal Norberto Rivera, también fue blanco de un in-

tento de atentado con sobre explosivo.

Patricia Arendar, directora ejecutiva de Greenpeace México, detalló que la agresión ocurrió el viernes de la semana pasada cuando un sobre llegó a sus oficinas a través del Servicio Postal Mexicano.

"Se recibió un sobre tamaño media carta, color amarillo, dirigido a un colaborador de Greenpeace. Tenía estampillas postales y sellos de correo. En su interior se halló una bolsa plástica color negro conectada a dos cables y un dispositivo", detalló Arendar.

Se explicó que el presunto aparato explosivo se colocó en

el patio del inmueble y se solicitó auxilio de las autoridades.

Además, se levantó una denuncia de hechos ante la Fiscalía Desconcentrada, en Benito Juárez, de la PGJDF.

Esta es la cuarta amenaza dirigida contra Greenpeace desde marzo pasado por lo que exigieron a la PGJDF y a la PGR que investigue y resuel-

> van a la brevedad estas agresiones.

En tanto, la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal pidió a la procuraduría capitalina, así como a la genera de la República que resuelvan los in-

tentos de atentado cometidos contra Greenpeace.

En tanto, la PGJDF confirmó la llegada de un paquete explosivo contra Greenpeace, el cual no detonó. El abogado de la ciudad, Miguel Ángel Mancera, explicó que se reunieron con la organización y se seguirátrabajando en esquemas preventivos y de investigación para dar con los responsables.



Página 1 de 1 \$ 5839.33 Tam: 119 cm2 ACHAVEZ